

“La América Central.”

Hé allí el título de un nuevo periódico que comenzará á publicarse en esta Capital el 1.º de Febrero próximo.

Sus principales tendencias, como deben ser siempre las del periodismo, son el adelanto de nuestra patria y el sosiego y bienestar de sus habitantes.

Hoy mas que nunca, hoy que se acerca el tiempo en que deba reunirse la Asamblea Constituyente para formar la Carta fundamental que deba reñir definitivamente los destinos de la República; hoy precisamente es cuando tenemos mas necesidad de un periódico imparcial é independiente en que puedan debatirse con calma todas las cuestiones que sea necesario examinar, para lo cual ofrecemos nuestras columnas con el mayor agrado á todos los que deseen ocuparlas.

Otra de las tendencias de “La América Central”, como se verá en el editorial del primer número, es hacer la oposicion, pero una oposicion franca y desinteresada, basada en la justicia y el derecho.

No se crea que confiamos tan solo en nuestras limitadas fuerzas para llevar á cabo una empresa tan difícil como la que nos proponemos, pues contamos con un considerable número de personas capaces é inteligentes que creemos no nos dejarán desfallecer, y entre ellas, unos pocos jóvenes de los que mas se han distinguido últimamente por sus capacidades.

El precio de suscripcion es el de diez reales por doce números, los que se pagarán al recibir el segundo. Los números sueltos se espenderán á un real en esta imprenta donde tambien se reciben las suscripciones que quedarán abiertas desde hoy.

Guatemala, Enero 25 de 1879.

La Redaccion.